

★ CENTRO AMERICA ★

EL SALVADOR

La policía pone bombas. — Adquisición de costosos aviones militares. — Vigorosa denuncia contra criminal maniobra de la tiranía. — Ola de detenciones.

—Una pequeña bomba estalló frente al edificio de la Alcaldía Municipal en San Marcos, población vecina a San Salvador, continuando así la serie de actos terroristas iniciada hace unos cuatro meses. Repitiendo lo dicho en ocasiones anteriores cuando se cometieron similares actos terroristas, el gobierno inmediatamente acusó a los comunistas como autores, pero las organizaciones democráticas y revolucionarias denunciaron que la tiranía trata así de justificar la recrudescida represión contra el movimiento democrático salvadoreño.

—Siguiendo los pasos de Somoza, también la dictadura salvadoreña adquirirá aviones militares de propulsión a chorro al terminar próximamente los trabajos de ampliación del aeropuerto internacional de Ilopango, para lo cual los organismos monopolistas de Estados Unidos concedieron un préstamo. La información la dió el Ministro de Defensa, reconociendo que la adquisición de esos aparatos representará un gasto incompatible con el desastroso estado de la economía nacional.

—El Frente Unido Acción Revolucionaria (FUAR) denunció en un manifiesto que los atentados terroristas registrados son obra de la misma tiranía para facilitar la represión contra las organizaciones revolucionarias. Los actos terroristas comenzaron a fi-

nes de abril último en San Salvador y el más serio ocurrió el 31 de julio en el interior del Palacio Nacional, ocasionando considerables daños materiales, un muerto y un herido. La propaganda oficialista se desató inmediatamente acusando a los comunistas como responsables. El FUAR señala en su manifiesto q' lo que está en marcha es el plan de tres coroneles apoyados por un minúsculo grupo de salvajes y q' se encuentran desde hace varias semanas tratando de convencer a la oficialidad del ejército para que apoye los planes criminales de represión. Los tres coroneles mencionados en el documento son Rodezno, Director de la Policía Nacional, Casanova, Director de la Guardia Nacional y Medrano, Jefe del Servicio de Seguridad del Estado Mayor. El FUAR agrega que ese pequeño grupo son agentes directos de la Agencia Central de Inteligencia de Estados Unidos, la que sostiene que se debe recurrir al asesinato de dirigentes revolucionarios y al terrorismo de todo género que lleve desconcierto y temor a las filas populares y, en último término, a la masacre en general de las masas revolucionarias. El FUAR llama al pueblo a mantenerse sereno, vigilante y combativo, atento al desarrollo de la provocación reaccionaria y termina expresando textualmente: "Nosotros no somos terroristas, somos revolucionarios. El terrorismo es el arma de ame-

dreñamiento que suelen usar quienes no cuentan con el pueblo. Revolución es toma de poder por el pueblo entero, encabezado por sus organizaciones revolucionarias de vanguardia y para ello recurre a la violencia cuando no hay otro camino y la usa contra sus enemigos y contra nadie más".

—Una serie de mítines nutridamente concurridos se realizan en la capital para protestar por las continuas capturas de ciudadanos demócratas que efectúa la policía y particularmente exigir la libertad del estudiante Ernesto Ramírez, del obrero Jorge Alberto García y de otras personas que se encuentran detenidas desde hace 1 mes, acusadas de participar en la acción masiva de protesta el día de la toma de posesión del Coronel Julio Rivera como Presidente de la República. Los mítines son convocados por organizaciones democráticas estudiantiles, sindicales y políticas. Sus organizadores manifestaron que no los suspenderán hasta tanto no sean puestos en libertad todos los detenidos.

—Tres estudiantes universitarios fueron libertados mediante el pago de multa después de varios días de prisión y quienes fueron capturados y golpeados por la policía cuando fueron sorprendidos pegando propaganda a favor de la Revolución Cubana, con motivo de la conmemoración del 26 de Julio. Dichos estudiantes son: Héctor Gómez Véjar, Manuel Abdulio García y Pompilio Martínez.

También se informa que la policía sigue encarcelando a las personas que venden en las calles periódicos de las organizaciones democráticas, agudizando el clima de terror que están creando los militares que detentan el poder.

HONDURAS

ALTOS FUNCIONARIOS ACAPARAN TIERRAS

Más del cuarenta por ciento de las tierras cultivables de Honduras se encuentran en manos de altos funcionarios del Gobierno de Villeda Morales. Dichas tierras sólo producen el tres por ciento de los productos agrícolas que consume el pueblo hondureño.

REPUDIO A GOLPES MILITARES

El Congreso de Delegados del Sindicato de Trabajadores de la United Fruit Company, reunido en Tegucigalpa, expresó su repudio a los golpes militares consumados en Argentina y Perú. Señalan que tales golpes 'desconocen la voluntad popular expresada en las urnas electorales y que es notorio que sus primeras medidas están encaminadas en contra de la clase trabajadora y a reforzar la campaña contra Cuba, en flagrante contradicción con el derecho de los pueblos a autodeterminarse".

RADIO HABANA-CUBA

Escuche todos los días desde las 5 de la mañana en las bandas de 25 m. y 16 m.

De las 3 de la tarde, en las bandas de 25 y 19 m.

El
imperialismo
yanqui
los
cria
y....
también
los
junta